
談到 父
親 節

將至，朱玲
玲透露屆時
會與三個兒
子一起陪父
親吃飯慶祝，因母親才
去世四個月，怕父親一
人會孤清。朱玲玲被問
到應屆港姐王冠因壓力
大而退選的睇法，她
說：「做甚麼都有壓
力，自己當年參選亦有
壓力，但參選過程中令
我學到很多東西，所以
值得。」

近日全城哄動的「鋒芝」婚變令人關注，問她有何夫
妻相處之道？她即指住老公說︰「你問他，他的經驗好
過我，我跟他好易相處，我也是做回自己而已，至於財
政方面，兩夫妻都是財政獨立。」

寄語「鋒芝」和好如初
結婚多年仍恩愛如昔的趙雅芝和黃錦燊，談及夫妻相

處之道時，雅芝表示夫妻間一定有磨擦，最重要是互相

遷就。她又寄語張 芝有個大好家庭，小朋友又得意，
希望他們夫妻能和好如初。
早前她被內地服裝品牌盜用肖像權，雅芝斥責內地品

牌已不是第一次這樣做，由於夫婿是律師，所以已向對
方發律師信，對方亦已停止侵權行為。

葉翠翠：選港姐大考驗
葉翠翠與師姐陳法蓉齊以低胸裝示人，翠翠透露晚裝

由好友設計師邱雪祈設計，希望將來結婚都可以穿 對
方設計的婚紗，她否認「恨」嫁，但很想有拖拍。談及
有港姐退選？她即反問是否因為壓力大所致，並以過來
人身份說：「參選港姐是一個大考驗，事前大家都是普
通女仔一個，未試過被批評，我當年亦有很多是非，但
盡量不去看報道，所以未試過為此而哭。」至於候選佳
麗之一的3號許亦妮被傳拜金，翠翠帶笑說：「咁犀
利？（叫她介紹男仔給你？）應該啦。」翠翠透露近日
忙於搬屋，因西貢舊居多蚊交通又不便，故要搬回巿
區。

香港文匯報訊（記者 李慶全）電影《最愛》前晚舉行慈善首映禮，舉行前特別設了一個關懷
愛滋病患者的活動，由於影片以愛滋病患者為主題，故與中國愛滋病防治行動香港委員會有合
作關係，郭富城前晚出席活動時，胸口上也特別扣上紅絲帶以作支持。
城城更於現場與嘉賓分享愛滋病人遇歧視的苦況，他提到自己在戲中演愛滋病患者，因此感

受尤其深，也為影片拍攝掉過多次眼淚，他指愛滋病有機會是從母嬰傳染，其中今次都有幾位
病患者一同在影片中參與拍攝，在電影以外亦拍了一部紀錄片，講述病患者怎樣跟他們一起生
活。城城拍戲時還經常與一名患病的小孩玩耍，證明一般的接觸是不會受到傳染。
前晚未見戲中女主角章子怡出席宣傳，城城表示子怡負責新加坡的宣傳，畢竟這部片共要到

九個宣傳點，他一個人已到了三個宣傳點，其實最重要是要大家能關注愛滋病和這部影片。城
城簡述拍戲苦與樂，他指自己花上三個月去學順德話，並要了解愛
滋病人的病徵去演釋自己患病經
過、病發到逝世的歷程，城城最
高興是從不同的影評當中，看到
偶像吳宇森都給予他讚賞。
緋聞女友熊黛林是否已捧場欣

賞過該片？城城笑說：「她未看
呀。」熊黛林是否返回家鄉南京探
望父親？城城即收口表示不欲談電
影以外的話題。城城完成訪問後便
到了戲院出席首映禮，可是城城並
沒入場看戲。來捧場的嘉賓有張可
頤、陳木勝、莊思明及張叔平等。

競爭大市道差 奈何戲癮難耐

香港文匯報訊（記者 李

慶全）鄭融與周柏豪昨日
出席港台主辦的「選民登
記開幕禮2011」活動，鄭
融在父親節因要做騷未能
做孝順女，不過這次是她
加盟Neway後第一個音樂
會，到時有三百位紛絲撐
場外，其父母都來捧場，
所以也分外緊張。
鄭融原本好想唱跟周柏

豪合唱的《一事無成》，
但因對方是四大唱片公司
的人，故未能同台演出，
她打算找師兄張智霖幫
忙，可是對方屆時身在內
地拍劇。記者笑她不如找

另一位師兄即前男友劉浩龍，她相信對方一樣不能幫
忙；再提議其老外男友？鄭融笑說：「恐怕教到七、
八年後他才學懂唱，因他不懂廣東話呢。」
談及劉浩龍傳與文詠珊拍拖「撐 腳」吃晚飯，鄭

融笑指自己也有去「八卦」，但師兄予以否認，不過他
亦很久沒拍拖，都想他快交到個好女朋友。

香港文匯報訊（記者 焯羚）梅雪詩（阿
嗲）(見圖)年底和最佳拍檔龍劍笙舞台
「重聚」，引起粵劇迷的「撲飛」潮，不過
在與龍劍笙「重聚」前，阿嗲自己已衝刺
一輪，因為已經七年沒起班的阿嗲今年7
月再以鳳和鳴劇團起班在新光戲院演出，
拍檔是李龍。7月25日至31日假新光戲院演
出7日8場，演的全是唐滌生的名劇，包括
《帝女花》、《紫釵記》、《李後主》、《再
世紅梅記》、《牡丹亭驚夢》及《獅吼
記》，門票於本周六（18日）開始發售。
李龍是繼龍劍笙、林錦堂後阿嗲夥拍的

第三個文武生，她謂自己起班夥拍龍哥是
首次，雖然龍哥的強項是武場戲，但平日

都有演唐滌生的名劇，應該沒有問題，日內就開始排戲了。

虧欠人情很不安
阿嗲自04年慶鳳鳴劇團停演後，一直未再組班，７年後再組班可

有壓力？阿嗲坦言有，現在競爭大之餘，市道亦差了，許多東西都
變了。壓力大仍做班主？「自己一直『恨』演戲，希望可以有機會
繼續演下去。所以07年就計劃與李龍組班演出，卻因自己的腳傷被
迫取消，由於其他佬倌已預了檔期給我，取消演出令人白等，個心
很不安，覺得對他們有虧欠，故去年當見到新光戲院有期，加上自
己的狀態也OK，機會難得即訂場演出。」梅雪詩已很久沒在新光演
出了，亦不知今次後何時再有機會，所以特別珍惜今次的演出。

腳傷未癒可應付
問到雙腳可應付到8場演出？阿嗲說：「其實我一直有做神功戲，

之前才在南丫島演出5日6場，所以應該應付得到的。」
喜歡做戲的阿嗲又很貪靚，每次組班都會與拍檔重新配置戲服，

今次亦然，其中《帝女花》就有新衫示人，雖然要多花費一筆，但
她毫不介意笑道：「我貪靚嘛！」
另外，之前阿嗲的師父白雪仙被拍攝到出現醫院，因而問仙姐的

身體狀況如何？阿嗲直言師父身體好好，而且胃口亦佳，每日都吃
多餐，因而胖了，當日只是去檢查和整牙。

梅雪詩七年之癢 起班夥拍李龍

又見《包青天》重現鐵三角

香港文匯報訊（記者　黃佩麗）

由金超群、何家勁和范鴻軒主演
的武俠劇《包青天》在九十年代
風靡一時，原班人馬早前再次合
作拍攝全新一輯的《包青天》，
包括《包青天之七俠五義》和
《包青天之碧血丹心》，並將於明
日開始在TVB收費台播出，三位
主角昨日特別來港出席宣傳活
動，又與三位港姐主持啟播儀
式。
飾演包青天的金超群表示，這

「鐵三角」隔了十八年再次合
作，感覺非常開心，他指三人自

從93年拍完最後一輯《包青天》之後就各有各忙，後來有朋友找
他，提議再開拍《包青天》，他笑言很感興趣，唯一條件就是要與舊
拍檔何家勁和范鴻軒合作，他說：「我們很久沒有合作，今次再拍
把以前的感覺都抓回來了。」又說今次的劇本由他親自編寫，演了
多年包青天的金超群認為自己是最了解三人性格的人，所以劇本也
是三人共同討論出來的，他更計劃每年用三個月拍一部四十集的
《包青天》，稍後就會開拍第三部《包青天之開封奇案》，笑言要拍到
三人都不能動或觀眾不想看才停止。

金超群計劃拍到不能動

參加國際龍舟賽

香港文匯報

訊（記者 梁

靜儀）無 12
位準「香港
先生」，昨日
在西貢白沙
灣跟龍舟教
練練習划龍
舟（見圖），
準備參加本

月的香港國際龍舟邀請賽，一眾參賽者事前跟教練做足熱身，其中4
號余沛林，以柔軟動作成為傳媒焦點。
每年的「香港先生」都會被起底，其中今年十八歲的8號鄧嘉傑，

被指在微博開戶又以口號「請愛上他」作招徠，但只得六人關注
他。鄧嘉傑否認有微博戶口，更表示若有微博戶口相信不只六人支
持，他說：「我也是昨日看到報道才知道事件，我有放生活相上
facebook，但那個微博不是我的，我從來沒有微博戶口，又相信若然
自己真的有微博，不會只限於六人支持那麼少」。
7號的肖偉，亦被發現在微博上發放泳褲相，同時更做出不少高難

度動作以吸引
「童鞋」關注，
對此肖偉說：
「無 沒有指我
放太多相上網，
自己知道要適
量，我本身做體
育教師，閒時也
會分享生活有趣
的事。」

12候選港男苦練
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演繹愛滋病患者死亡歷程

校園生涯即將畢業 林欣彤全職當歌手
香港文匯報訊（記者 李慶全）《超級

巨聲３》昨日進行第三回面試，無
邀得陳奐仁、藍奕邦、林欣彤、劉威
煌擔任評判，林欣彤現成為「巨聲」
師姐，她笑指都是大家給予支持，希
望參賽者都能夠珍惜機會。問到她現
轉了評判身份，可會像杜麗莎、陳潔
靈般嚴厲指出參賽者的錯處？她笑
說：「我仍不算很有資格去批評人，
會以柔和一點的方式提出，希望大家
可以有進步。」她又指其實自己參賽

時最受傷害並非幾位評判給予的意見，反之是網上看到一些攻擊性的惡意批評，她笑
說：「我不介意講我外形如何，不過音樂上我反而會好緊張。」
林欣彤剛考完試，即將畢業結束讀書生涯，她透露未來會全職當歌手，追求一直以來

的夢想，不想放棄目前的機會，可能到若干年後，她才會繼續升學。

陳奐仁睇「鋒芝」穩陣
陳奐仁與陳冠希曾在音樂上有合作，但最近都分道揚鑣少了聯絡，不過他也知道有指

陳冠希引發謝霆鋒和張 芝婚變的傳聞，陳奐仁表示其實他跟三人都認識，甚至自己的
錄音室也是拉姑幫手安排租出去，亦跟婷婷熟落。就傳聞而言，陳奐仁覺得陳冠希是因
知名度高，有少許動作便會引出許多反應，不過他又深信認識中的霆鋒和 芝好堅強，
不會受到傳聞影響感情。但有指 芝性格太強不夠溫柔，他笑說：「或者人家喜歡就可
以了，而且霆鋒也是個好有『勢』的人，總之他們都是性格堅強的人，會好穩陣的。」
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城城真情落淚 吳宇森讚好

香港文匯報訊（記者 梁

靜儀）「慧妍雅集」昨晚假

君悅酒店舉行慈善

晚宴，當晚共筵開

36席，趙雅芝與歷

屆港姐陳法蓉、葉

翠翠、楊婉儀、周

家 蔚 及 梁 小 冰 等 均 有 出

席，朱玲玲亦偕同丈夫羅

康瑞赴會。

鄭融音樂會 難找合唱拍檔

■「超級巨聲3」進行初選，林欣彤（右二）
等都成「前輩」了。

■ 陳 法 蓉 （ 中 ）、 葉 翠 翠
（右）、周家蔚談到參選「港姐」
時的壓力，都有切身感受。

彭子文 攝

■金超群、何家勁和范鴻軒
事隔十八年再演《包青天》，
昔日的感覺又抓回來了。

■鄭融與周柏豪因屬不同
唱片公司，故未能同台演
出。

■郭富城飾演愛滋病患者，感受深刻，因
此拍攝過程多次掉淚。 彭子文 攝

■電影《最愛》前晚舉行慈善首
映禮，並希望影片能推動大眾關
懷愛滋病患者。 彭子文 攝
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■趙雅芝和黃錦燊獻上夫
妻相處秘訣：互相遷就。
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■朱玲玲、羅康瑞夫
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